

Donación de Mauricio al Maestro de Kung Fu en Adelaida

En nuestras primeras ediciones les presentamos a este uruguayo radicado en Melbourne donde pudimos saber de sus logros. Hoy les dejamos ver la parte humanitaria de Mauricio.

Después del terrible incendio que se extendió por el Wing Chun Kung Fu Academia del Grandmaster Félix Leong de Adelaida S.A. en septiembre de 2015, que destruyó casi por completo el edificio, Maurice Novoa Ruiz sintió un profundo dolor después de leer que miles de dólares en equipo fue perdido y sin seguro.

Aunque Maurice no está afiliado de ninguna manera al Félix y nunca ha entrenado bajo él, se siente que es una pérdida para Australia. La Academia fue fundada en 1974 y ocupó el mismo edificio por más de 30 años. Por esto Maurice regaló dos maniqués tradicionales de madera sólida por valor de \$2100 al Maestro Félix con la esperanza de levantar su espíritu para seguir enseñando. Uno de los maniqués está dimensionado para un niño, hecho a mano de madera con terminación de mueble, sólo cinco de este tamaño infantil hay fabricados por el mundo. Maurice tenía estos maniqués hechos especialmente para sus dimensiones y diseño 4 de las cuales permanecen en su propio club de Kung Fu en Melbourne, Victoria.

Grandmaster Terry Lim fundador de los Loong Fu Pai Academias en Victoria ha ofrecido a través de él y Maurice en organizar un seminario para Félix para cuando él desee viajar a Melbourne.

Félix está enormemente admirado por Maurice ya que es el único profesor de Wing Chun Kung Fu en el mundo en ser certificado por tres grandes maestros de linajes separados de este sistema de Kung Fu.

Uno de ellos es Ip Chun el hijo mayor de Ip Man maestro de Bruce Lee, como retratado en las películas de "Ip Man", "Ip Man



Maurice Novoa Ruiz y Maestro Félix Leong



Maestro Ip Chun hijo de Ip Man con Félix Leong

2", Ip Man: "Legend is born" y ahora la última "Ip Man 3" con el famoso boxeador Mike Tyson. Otro de los maestros del Félix fue el Maestro Pan Nam igual nivel que Ip Man. También más notablemente otro Maestro de Félix fue Sum Nung quien fue el mejor alumno y único discípulo Maestro Yuen Kay Shan, el fue el maestro de Ip Man. Yuen Kay es reconocido en China por sus famosas peleas de muerte en donde ganó 1000 veces y nunca fue vencido en su vida. Un aspecto interesante fue que Sum Nung fue nacido

en Perú de madre peruana y padre Chino, es una historia muy interesante para otra edición!

El Tiempo

Jueves 26

Min 11
Max 15
Lluvias



Viernes 27

Min 8
Max 14
Posibles lluvias



Sábado 28

Min 8
Max 15
Posibles lluvias



Domingo 29

Min 8
Max 15
Posibles lluvias



Lunes 30

Min 8
Max 16
Posibles lluvias



LAT THE LATIN AUSTRALIAN TIMES

The Latin Australian Times
PO Box 55
Ramsgate NSW 2217
Teléfono: 02 9529 5467